

KATHOLISCHES PFARRAMT
BREGENZ - ST. KOLUMBAN

Pfarrer Albert Holenstein

A-6901 Bregenz, Weidachstraße 1, Postfach 307
Telefon 3 17 42

Bregenz, den 14.8.2001/cr

Gebrüder Mayer
Orgelbau

Reichsstr. 81
6804 Feldkirch – Altenstadt

Sehr geehrter Herr Mayer,

recht herzlichen Dank für Ihr Schreiben vom 10. August 2001 mit der Bitte um einen kurzen Kommentar zur Orgel in der Pfarrkirche St. Kolumban.

Selbstverständlich komme ich dieser Bitte gerne nach, denn die Freude an diesem herrlichen Stück in unserem Gotteshaus ist nach wie vor groß. Gastorganisten aus dem In- und Ausland sind begeistert von dem wunderschönen Klang dieses Instruments, u.a. haben schon Helmut Binder, Prof. Bruno Oberhammer und Herbert Lederer, der Organist der Schubertkirche in Wien-Lichtental, darauf gespielt.

Von der Auftragserteilung im August 1990 bis zur Orgelweihe im Juli 1992 leistete die Firma Mayer ganze Arbeit in jeder Hinsicht, denn die Orgel wurde gekonnt und meisterlich an die vorhandenen Platzverhältnisse mit abnehmender Höhe der Kirchendecke, Dreiecksform des Emporengrundrisse und bestehenden fixen Podien angepasst, und für den modernen Kirchenraum wurde eine zeitgemäße Prospektgestaltung verwirklicht.

Die Klangfülle begeistert Organisten ebenso wie Gottesdienstbesucher, und die Pfarrgemeinde St. Kolumban ist stolz auf dieses wunderschöne, sowohl optisch als auch akustisch bestens gelungene Instrument.

Da Sie nur um ein paar Zeilen gebeten haben, schränke ich mich ein, hoffe aber, dass diese Ihren Vorstellungen entsprechen.

Mit freundlichen Grüßen



Prälat Albert Holenstein
Diözesandirektor Missio Bregenz
Päpstliche Missionswerke